

L'Argentine condamne les déclarations de Boris Johnson sur les Malouines



Buenos Aires, 26 décembre (RHC) L'Argentine a protesté ce samedi contre les déclarations du Premier ministre du Royaume-Uni, Boris Johnson, concernant la prétendue souveraineté de Londres sur les îles Malouines et d'autres archipels du sud de l'océan Atlantique.

Le contentieux a surgit alors que dans la traditionnelle salutation de Noël, le premier ministre britannique a mentionné les îles Malouines et il a souligné que l'année 2022 marquera le quarantième anniversaire de la guerre de 1982, déclenchée par la junte militaire argentine de l'époque, et il a évoqué une victoire

diplomatique de Londres malgré "les protestations bruyantes de certains".

Le Premier ministre britannique a déclaré que "l'engagement du Royaume-Uni vis-à-vis des îles Falklands (Malouines) et de leur population est une chose qui reste absolument inchangée. " C'est un engagement aussi ferme que lorsque le général Moore a accepté la reddition du général Menéndez. Et je peux maintenant vous promettre que cela ne changera pas", a déclaré le chef du gouvernement britannique.

À cet égard, Johnson, qui se trouve au beau milieu d'une baisse de sa popularité à Londres suite aux récents scandales médiatiques, a souligné les efforts de son cabinet pour que la communauté internationale reconnaisse la souveraineté britannique sur les îles, et il a rappelé que "même la Fédération internationale de tennis de table a reconnu, face aux protestations bruyantes de certains milieux, la souveraineté inviolable des joueurs de tennis de table des Falklands".

En réponse, Guillermo Carmona, secrétaire des Malouines, de l'Antarctique et de l'Atlantique Sud au ministère des Affaires Étrangères de l'Argentine, a déclaré à la station de radio locale Radio Nihuil que "faire appel à des arguments belliqueux est quelque chose d'inutile juste au moment où on est sur point de commémorer le 40e anniversaire de la guerre.

Source Telesur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/280954-largentine-condamne-les-declarations-de-boris-johnson-sur-les-malouines>



Radio Habana Cuba